

田川地区平和センター

鶴岡市泉町8番57号 メール:tagawachiku-heiwa@sound.ocn.ne.jp URL <https://ta-heiwa.com/>

編集発行
田川地区平和運動推進
労働組合センター教官部



未来担う子どもたちのために

支援米実行委と
鶴岡協同ファーム
鶴岡市のことも食堂へ米100キロ贈る

至へ米100キロ贈る

田川地区平和センター等で構成する「アジア・アフリカ支援米実行委員会」は、支援米の生産とアジア・アフリカの飢餓国への贈呈に取り組んでいます。近年はアフリカのマリ共和国に贈呈しています。昨年から「日本国内でも貧困で困っている子どもたちがいるので、子ども食堂に贈呈しては」と提案があり、鶴岡市通して子ども食堂に贈呈しています。11日は支援米実行委員会からは 60kg 、鶴岡共同ファームからは 100kg 、合計 100kg のはえぬき

0kg、合計100kgのはえぬきを
増呈しました。

実行委員会では、鶴岡市民田の五十嵐一雄さんの圃場を借りて5月に田植え、10月に稲刈りを実施しています。子どもたちも田植えや稲刈りを体験しています。是非参加下さい。

また、田植えの時に苗を持参したたがいに苗を植え育成し、稲刈り時には、バケツ稲コンテストを実施しています。賞品もあります。

A group of people, including children, are working in a garden or field. They appear to be harvesting or planting. The scene is outdoors, with some structures visible in the background.

これを受け、鶴巻市長は「米価が上昇する中、子どもたちのためにたくさんのお米を頂き、感謝申し上げる。関係者へしっかり渡したい」と謝辞を述べた。今回寄贈された米は、庄内ごとも食堂等地域ネットワークを通じ、鶴巻市内で活動することごとも食堂へ配分される。

A black and white photograph showing three men standing behind a white podium. The man on the left is wearing a dark suit and glasses. The man in the center is wearing a light-colored jacket over a dark shirt. The man on the right is wearing a dark suit and glasses. They are all looking towards the camera. The background consists of a wall with a repeating pattern of the logo for "Tsuruoka City". The logo features a stylized bird above the text "鶴岡市" (Tsuruoka City) and "Yamagata Prefecture".

「こちらも食堂で活用して」と、鶴岡協同ファームの五十嵐さん（中央）と支援団実行委の本間副議長（左）が鶴岡市へはえぬき100キロを贈った

莊内日報
2024年12月13日より転載

支連
援帶

アジア・アフリカ支援米、鶴岡市子ども食堂にはえぬき贈呈！



R 《東北労働金庫鶴岡支店》
生活応援バンク 鶴岡市末広町1-12
ろうきん TEL22-3147
労働者のための ふれ愛バンクです

こくみん共済 coop <全労済>
共済ショップ 鶴岡
鶴岡市泉町8-73 TEL 23-6100
全国労働者共済生活協同組合連合会

いつまでも住みつけられるまちづくりをめざして!
生活協同組合 共立社
COOP 本部 鶴岡市宝田一丁目3-23
TEL 0235-22-5110 FAX 23-9148